

BIG ISSUE

Kegiatan Operasi Pekat I Lodaya 2024 Menjelang Idul Fitri 1445 H di Wilayah Hukum Polsek Bungursari*

Purwakarta. - PURWAKARTA.BIGISSUE.ID

Mar 25, 2024 - 08:30



Dalam rangka menyambut Hari Raya Idul Fitri 1445 H tahun 2024, Polsek Bungursari telah melaksanakan kegiatan Operasi Pekat I dengan kode "Lodaya". Operasi ini dilaksanakan sebagai upaya preventif dan penindakan terhadap potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang perayaan Idul Fitri. Sebagai bagian dari Operasi Pekat I Lodaya, berbagai kegiatan telah dilakukan oleh personel Polsek Bungursari, antara lain: 1. Peningkatan Patroli:

Personel Polsek Bungursari melakukan peningkatan patroli di seluruh wilayah hukumnya, khususnya pada titik-titik rawan kejahatan dan kemacetan, serta daerah-daerah yang menjadi pusat aktivitas masyarakat menjelang Idul Fitri. 2. Pengamanan Objek Vital: Dilakukan pengamanan intensif terhadap objek-objek vital seperti terminal, stasiun, pusat perbelanjaan, dan tempat ibadah guna mencegah potensi ancaman keamanan. 3. Penyuluhan dan Sosialisasi: Melakukan kegiatan penyuluhan dan sosialisasi kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban selama masa perayaan Idul Fitri. 4. Penegakan Hukum: Tindakan tegas dilakukan terhadap pelanggaran hukum seperti penjualan barang ilegal, penyalahgunaan narkoba, dan tindak kriminal lainnya yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat. 5. Koordinasi dengan Instansi Terkait: Menjalin kerjasama dan koordinasi yang baik dengan instansi terkait seperti TNI, Satpol PP, dan pihak terkait lainnya guna mendukung kelancaran pelaksanaan kegiatan operasi. Melalui pelaksanaan Operasi Pekat I Lodaya 2024 ini, diharapkan dapat tercipta suasana Idul Fitri yang aman, damai, dan sejahtera bagi seluruh masyarakat di wilayah hukum Polsek Bungursari. Semua pihak diharapkan dapat berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama masa perayaan Idul Fitri demi terwujudnya suasana yang harmonis dan penuh kebahagiaan.